

## Bericht

### Sieger DFB-Ehrenamtspreis und Fußballheld für das Jahr 2021

#### Rolf Schneider, FC Daudenzell



Vom aktiven Fußballer über die Leitung der Abteilung Alt-Herren bis zum Vorstand reicht die Vereinslaufbahn von Rolf Schneider beim FC Daudenzell im Fußballkreis

Mosbach. Georg Schöner, Vorstand des Freundeskreises, schlug ihn für die Ehrung vor: „Rolf kümmert sich ausgiebig um Spieler, er erledigt alle anfallenden Arbeiten mit dem Verband, hält das Sportgelände in Schuss, ist Ansprechpartner für alle Mitglieder und trainiert obendrein selbst die Fußball-AG der örtlichen Förderschule.“ Gründe genug, um ausdrücklich Danke zu sagen. Schneiders Leitsatz für das Vereinsleben: Die Stärke liegt in der Gemeinschaft und dem respektvollen und wertschätzenden Miteinander. Daher ist ihm die Ehrung auch besonders wichtig: „Die Auszeichnung bedeutet für mich, dass die ehrenamtliche Arbeit im Amateurbereich auch von den Verantwortlichen des DFB wertgeschätzt wird. Der Amateursport ist dem DFB wichtig.“

### **Tom Siebert, SC Oberschefflenz**



„Die Auszeichnung hat mich völlig überrascht und ich sehe sie als eine Bestätigung für unsere ehrenamtliche Arbeit im Verein“, freut sich Tom Siebert. „Der SC Oberschefflenz konnte im vergangenen Jahr zahlreiche wichtige Positionen durch junge und motivierte Mitglieder besetzen, darauf bin ich sehr stolz. Nun freue ich mich auf die Bildungsreise nach Spanien und auf die Besichtigung des legendären Camp Nou.“ Tom hat einen großen Anteil am Wiederaufbau der SCO-Jugendabteilung. Als Mitinitiator rief er die SCO-Bambini zurück ins Leben und ist nun als deren Trainer aktiv. Bei Schnuppereinheiten im Kindergarten gewinnt er immer mehr Nachwuchs für den Verein. „Er ist mit voller Leidenschaft dabei und die Kinder haben sichtlich Spaß mit ihm als Trainer“, lobt Jugendvorstand Lukas Kniel den Fußballhelden aus dem Kreis Mosbach.